

pays ne peuvent être développées sans que des dépenses plus ou moins fortes soient faites. M. Mulhall calcule que la dette du Royaume-Uni est de 8 par cent, celle des colonies australiennes de 20 par cent et celle du Canada de 6½ par cent de la richesse nationale de chaque pays respectivement. La position du Canada est très favorable si ces chiffres sont corrects.

217. Les dettes publiques de quelques-uns des principaux pays sont données ci-dessous :—

DETTES PUBLIQUES DANS LES PAYS ETRANGERS.

PAYS.	Année.	DETTE PUBLIQUE.		
		Montant.	Par tête.	Multiple du revenu.
EUROPE.				
		§	§ cts.	
Autriche-Hongrie	1889	1,599,892,000	40 35	5 26
Belgique	1889	374,367,004	63 34	5 78
Danemark	1888	52,224,531	24 77	3 76
France	1888	5,745,392,000	150 32	9 94
Empire Allemand	1888	212,900,607	4 54	1 06
Grèce	1889	121,449,278	61 35	6 46
Italie	1889	2,190,000,000	73 00	6 95
Pays-Bas	1890	441,451,216	100 53	9 00
Norvège	1888	28,465,474	15 38	2 36
Portugal	1889	571,364,635	121 35	13 74
Roumanie	1890	165,741,645	30 13	4 70
Russie	1889	2,740,477,085	31 06	6 53
Espagne	1889	1,221,585,596	70 91	7 84
Suède	1888	71,619,307	15 08	3 02
Suisse	1889	5,951,349	2 38	0 49
Turquie	1887	522,293,530	56 30	7 09
Chine	1886	24,333,333	0 06	0 61
Japon	1889	301,260,180	7 89	3 72
AFRIQUE.				
Egypte	1889	516,249,211	75 72	10 81
AMÉRIQUE.				
République Argentine	1889	284,867,069	82 92	4 73
Bésil	1889	613,808,124	47 49	7 69
Chili	1889	90,000,000	35 61	1 90
Mexique	1887	184,000,000	17 70	6 00
Pérou	1888	259,000,000	96 00	41 27
Etats-Unis	1890	1,549,296,126	24 80	3 84
Uruguay	1889	79,189,944	132 76	5 71